

Diiringi Hujan Keberkahan, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P Resmi Jabat Komandan Korem 073/Makutarama

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Apr 22, 2022 - 01:07



Korem 073/Makutarama Gelar Upacara Tradisi Satuan Penyambutan Danrem 073/Makutarama Yang Baru Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Dan Pelepasan Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., Sebagai Pejabat Lama, Digelar di Lapangan Makorem, Jl. Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (21/04/2022).

Danrem 073/Makutarama yang baru Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., dan pelepasan Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., sebagai pejabat lama, digelar di lapangan Makorem, Jl. Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (21/04/2022).

Sesuai tradisi dilakukan acara serah terima Komandan dengan memakaikan Mahkota Makutarama oleh pejabat lama kepada Danrem 073/Makutarama yang baru.



Dalam sambutannya Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M menyampaikan, acara lepas sambut ini dimaksudkan untuk menyambut kehadiran Komandan Korem 073/Makutarama yang baru yakni Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., beserta Istri.

Saya selaku pribadi dan keluarga ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada seluruh prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama yang telah bekerja dan melakukan upaya terbaik selama saya menjabat sebagai Danrem kurang lebih 1 tahun 1 bulan. Sekarang mendapat amanah sekaligus kepercayaan pimpinan TNI AD untuk mengemban jabatan baru sebagai Wakil Asisten Perencanaan Umum Panglima TNI.



"Saya bangga menjadi bagian dari keluarga besar Korem 073/Makutarama, tetap jaga soliditas, loyalitas serta profesionalisme dalam pengabdian yang tulus kepada bangsa dan negara," kata Kolonel Putranto.

"Selanjutnya, saya menyerahkan satuan ini sepenuhnya kepada Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., dan saya mohon pamit dan mohon doa restu untuk melaksanakan tugas di satuan yang baru", pungkas Kolonel Putranto.

Sementara itu, Danrem 073/Makutarama yang baru Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., dalam sambutannya menyampaikan, selaku Komandan dan pribadi sekaligus mewakili segenap Prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang tinggi atas karya nyata Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., dalam membangun satuan ini, sehingga menjadi satuan yang dapat dibanggakan.

Imbuhnya, saya bertekad akan mempertahankan dan meningkatkan prestasi yang telah diraih oleh Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., Doa kita semuanya mudah-mudahan dengan kehadiran saya dapat menjadikan Korem 073/Makutarama terbaik di Wilayah Kodam IV/Diponegoro," tutup Danrem.



Hadir pada acara pisah sambut tersebut, Danrem 073/Makutaram Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., Kasrem, para Dandim jajaran beserta istri, para Kasadisjan jajaran, para Kasi, Pasi, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073, pengurus Persit Korem, prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama.

Jurnalis : JIS Agung w